

**LOCAL | Política**

**El PSOE pone en duda el interés de la Alcaldesa en buscar una solución a la colaboración de la Junta en la Torre del Homenaje**

**Según el portavoz del PSOE, José Manuel Mármol, aún no se ha solicitado una reunión con la Consejera de Cultura para abordar el tema**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 18 de noviembre de 2015 - 18:50



El grupo municipal del PSOE de Priego ha mostrado sus dudas sobre el interés de la Alcaldesa, María Luisa Ceballos, en buscar una solución a la colaboración de la Junta en la intervención en la torre del homenaje del Castillo.

Así lo indicaba ayer el portavoz socialista y candidato al Senado, José Manuel Mármol, en el transcurso de una comparecencia ante los medios en la que, ofrecía su opinión sobre este proyecto.

Según recordó Mármol, desde el grupo socialista se pidió en el último Pleno que el Consistorio solicitara una reunión con la consejera de Cultura, "para tratar directamente el tema". Reunión de la que ayer, como así afirmaba, "no tenemos ninguna constancia de que se haya solicitado, por lo que en manos de la alcaldesa está si quiere resolver ese problema o, por el contrario, quiere

que le siga dando juego para decir que mala es la Junta con Priego. De ahí que para Mármol, "esta situación refleja el poco interés que la alcaldesa tiene en que verdaderamente se solucione ese problema".

Pese a ello, el portavoz socialista mostró su confianza en la voluntad de la administración autonómica para que este proyecto salga adelante, "porque no es la primera vez que la Junta interviene en el Castillo, ya que en 2010 se gastó 800.000 euros en reparar un lienzo de muralla", puntualizando que al tratarse de un edificio de titularidad municipal, "la Junta no está obligada a su restauración, ya que como se refleja en la Ley, del patrimonio municipal se tienen que hacer cargo sus propietarios".

Por último, Mármol adelantaba que, "en contra de la política de confrontación continua entre el Ayuntamiento y la Junta", los presupuestos autonómicos del próximo ejercicio contemplan una partida específica para la rehabilitación de las Carnicerías Reales, donde, a juicio de Mármol, "se demuestra el compromiso fuerte, firme e inquebrantable de la Junta con Priego".